
 
 

            Compte rendu réunion de fonctionnement de l'ASDV 
                               du mercredi 24 juillet 2024 
 
 
 
Étaient présent : Brigitte F, Alain D, Christian M, Claude B, Lætitia, Michel B. 
 
 
 
 
Ordre du jour : 
 
 

1) Parc des moutons 
2) Appel à projet pour aider à planter des haies 
3) Rencontre avec l'ARS dans le cadre des SISMS 2024 
4) Projet participatif citoyen  
5) Activités pour le mois d’août 

 
 
 

1) Parc des moutons : 
 
Alain propose d'agrandir le parc des moutons en direction du lac. 
Il faudrait passer la tondeuse et le rotofil pour préparer la mise en place de la clôture. 
Il se réalisera le jeudi matin avec Alain, Brigitte et Pablo. 
 
 
 

2) Appel à projet pour aider à planter des haies : 
 
Un appel à projet concernant la plantation de haies en Occitanie. 
Le taux d'aide est de 100 % avec un diagnostic préalable pris en charge s'il est réalisé par arbres et 
paysages 32, la fédération départementale des chasseurs, l'ADASEA du Gers et la chambre 
d'agriculture. 
L'appel à projet est ouvert  jusqu'au 22 septembre. 
On va se rapprocher de nos partenaires afin de connaître la pertinence pour répondre à ce projet. 
(partenaires du groupe écologique). 
 
 

3) Rencontre avec l'ARS dans le cadre des SISMS 2024 : 
 
Je  me permets de prendre contact avec l'ASDV car j'avais dans l'idée d'organiser un événement 
spécifique à l'occasion des SISM 2024 qui serait également inclus dans un projet de l'ARS, et 
j'aimerais savoir si vous seriez partant pour le réaliser avec nous ? 
 
En effet, cette année, l'Agence Régionale de Santé au niveau du Gers a décidé de porter un projet 
qui s'appelle :« l'ARS du Gers paralympique » qui a pour but d'une part de rendre accessible 
l'activité physique à tous et toutes( notamment les personnes porteuses d'un handicap) et d'autres 



part de réduire la stigmatisation des personnes en situation de handicap en proposant des activités 
mixtes (milieu « ordinaire » et handicap). Ils organisent donc chaque mois un événement e lien avec 
la Ligue de Sport adapté à destination du tout public et des établissements médico sociaux. Ils 
voudraient s'associer au collectif des SISM pour faire une action conjointe sur un volet du handicap 
psychique. 
 
Une rencontre est programmée le jeudi 25 avec les représentants de l'ARS pour évoquer ce projet. 
 
 
 
 
 

4) Projet participatif citoyen : 
 
La fabrication d'entourages d'arbres arrive à terme. 
4 établissements médico sociaux, 1 établissement de santé mentale, un groupe d'entraide (Gem) et 
de nombreux membres de l'association se sont associés à ce projet. 
Cela représente une centaine de personnes adultes et enfants qui ont participés à ces moments de 
transmissions, d'apprentissages, de savoir faire, de savoir être et d'échanges dans un contexte 
particulièrement bienveillant et convivial. 
Nous adressons nos remerciements à la Mairie d'Auch et la confiance qu'elle nous a accordée et 
pour la parfaite collaboration pour ce projet citoyen en faveur des écoles de la Mairie d 'Auch. 
 
A ce jour, 17 entourages petits modèles et 8 entourages grands modèles ont été livrés. 
Concernant la fabrication, la totalité des 20 petits modèles est fabriquée. 
Il nous reste 4 grands modèles à fabriquer sur les 20 qui nous ont été commandés. 
Nous adressons nos remerciements les plus chaleureux à tous celles et à tous ceux qui se sont 
impliquées et investies dans ce projet participatif citoyen et qui ont concouru à sa réussite. 
 
 
 
 

5) Activités pour le mois d’août : 
 
Travaux d'entretien et de valorisation sur les sentiers de Villeneuve. 
Passer le girobroyeur sur les sentiers, sur les chemins et les accotements par endroits. 
Passer le girobroyeur sur la prairie de la peupleraie. 
Remplacer la signalétique ( flèches de différentes couleurs). 
Faire l'entretien des bancs et des tables. 
Fabrication du mobilier en bois (1 chaise de jardin et banc en bois). 
Remise en état du poulailler. 
 
 
 
                                                                                                                    Le secrétaire : 
 
                                                                                                                       Claude B. 
 


